



# TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

COORDINACIÓN DE IMAGEN  
INSTITUCIONAL, COMUNICACIÓN Y  
RELACIONES PÚBLICAS

Boletín No. 35

Villahermosa, Tabasco; 30 de diciembre de 2020.

## **CELEBRA EL TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO CONVENIO GENERAL DE COLABORACIÓN CON EL CENTRO ESTATAL DE PREVENCIÓN SOCIAL DEL DELITO Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA.**

Teniendo como sede la Sala de Usos Múltiples del Tribunal Electoral de Tabasco el día hoy, se llevó a cabo la firma de Convenio General de Colaboración entre este Órgano Jurisdiccional y el Centro Estatal de Prevención Social del Delito y Participación Ciudadana.

De esta manera, este órgano jurisdiccional, da continuidad a las acciones que ha venido efectuando con diversas instituciones gubernamentales, con el fin de difundir la cultura jurídica y democrática en áreas de interés común.

En uso de la voz, el Magistrado Presidente expresó que el presente convenio que hoy celebra el Tribunal Electoral de Tabasco y el Centro Estatal de Prevención Social del Delito y Participación Ciudadana (CENEPRED), es otro paso más, para que, en el ámbito de nuestras competencias, consolidemos al ambiente democrático que actualmente permea en nuestro estado y sobre todo, esa confianza ciudadana que nos permita obtener buenos calificativos entorno a nuestra actuación sobre temáticas de interés y sensibilidad social (especialmente por ejemplo, la prevención de la violencia contra las mujeres y niñas).

De la mano, realizando acciones conjuntas como: la elaboración de programas de enseñanza, realización de cursos de capacitación, foros, actividades académicas, coloquios, seminarios, simposios, talleres, diplomados, proyectos de investigación, entre otras, lograremos que la sociedad haga conciencia en la cultura de la legalidad, la democracia, la educación cívica, la cultura política, la prevención de la violencia de género, la seguridad jurídica y la participación ciudadana.

Por ello, les hago patente, que el Tribunal Electoral de Tabasco brindará todas las facilidades para la realización de las actividades que en conjunto vallamos desarrollando.

A nombre del Tribunal Electoral de Tabasco, agradecemos la firma del presente convenio, en beneficio de la cultura de la legalidad, educación cívica y democracia, lo cual es de suma importancia para las y los ciudadanos de nuestro estado de Tabasco.

Por su parte la Dra. Isi Verónica Lara Andrade, Directora del Centro Estatal de Prevención Social del Delito y Participación Ciudadana comentó "...Nos podemos estar preguntando el día de hoy

¿Qué tiene que hacer el Centro Estatal para Prevención del Delito con el Tribunal Electoral? Pues muchísimo, la parte de la democracia que hace un momento comentaba el Magistrado Rigoberto, precisamente uno de los pilares es la participación ciudadana, entonces debemos generar esa formación del ciudadano, como un ciudadano proactivo, un ciudadano que sea responsable, que sea solidario, que sea empático, sobretodo.

Otro de los puntos también que nosotros hemos trabajado y que tiene que ver mucho con lo que ustedes hacen en el Tribunal Electoral, es precisamente erradicar la violencia de género, a través de estos procesos de elección popular, sobre todo en comunidades indígenas.

Nosotros hemos trabajado también en estos temas de modificar, de poder evolucionar los usos y costumbres que hay en ciertas comunidades, en donde todavía las mujeres no tienen una participación totalmente pública.

La violencia está en todos los ámbitos, en todos los sectores y en todas las clases también, en todos los niveles educativos. Por esto es importante este convenio con ustedes, donde se trabajará la parte de la educación cívica...”

En este acto estuvieron presentes la Magistrada Electoral, M.D. Margarita Concepción Espinosa Armengol, así como la Mtra. Isis Yedith Vermont Marrufo, Secretaria General de Acuerdos y Dr. José Antonio Morales Notario, Titular del área de Capacitación. Por parte del CENEPRED la Licda. Elsa Rodríguez Domínguez, Titular de la Unidad de Planeación, Seguimiento y Evaluación, Mtra. Santa Febe Sánchez Bolaina, Titular de la Unidad de Promoción de Programas de Prevención Social y Participación Ciudadana y Dra. Josefina de la Cruz Izquierdo, Encargada del Área de Recopilación y Análisis Estadísticos.